

25 Novembre
Journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes

Sensibiliser aux agissements sexistes, travailler sur la parité, prendre position et être acteur de la protection des femmes victimes de violences sur le territoire sont des sujets au cœur des engagements de la Municipalité... la Ville de Lanester s'associe pleinement aux messages et événements de ce 25 Novembre, Journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes.

L'absence d'un lieu dédié aux femmes victimes de violences sur l'agglomération n'est pas acceptable et montre qu'à ce jour notre territoire n'est pas au rendez de l'urgence qui pèse sur le sujet.

En cohérence avec les propositions du projet de mandature, le Maire et les élu.es de Lanester seront particulièrement vigilant.es et attentif.ves à la réouverture dans les meilleurs délais de cet espace et aux moyens qui seront alloués pour venir en soutien aux femmes victimes de violences.

Engagée depuis plusieurs années, la Ville de Lanester, avec la création d'une délégation dédiée au sein de l'équipe municipale, souhaite poursuivre et amplifier son action afin de faire progresser l'égalité femmes/hommes au sein de la collectivité comme sur le territoire communal.

#25novembre #nerienlaisserpasser

GILLES CARRERIC
MAIRE DE LANESTER